

SAMEDI 05 ET
DIMANCHE 06 OCTOBRE
PARISLONGCHAMP

FRANCE GALOP
LIVE

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

Plus qu'une course, une sensation



Communiqué

Le dimanche 6 octobre 2024

QATAR PRIX MARCEL BOUSSAC - CRITÉRIUM DES POULICHES UNE SURPRENANTE VERTICAL BLUE OFFRE LE MARCEL BOUSSAC À LA FRANCE



Le premier Groupe 1 (le niveau d'excellence des courses hippiques) de la journée du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe est revenu à l'entraînement français, grâce au succès de Vertical Blue dans le Qatar Prix Marcel Boussac - Critérium des Pouliches. Le cheval était associé au jockey français Alexis Pouchin.

Vertical Blue est entraînée à Chantilly par Francis-Henri Graffard, pour qu'il s'agit d'une première victoire dans l'épreuve. Vertical Blue a devancé d'un nez sa compagne

d'entraînement Zarigana, qui était la grande favorite de l'épreuve. L'irlandaise Exactly a pris la troisième place, une demi-longueur.

Affichée à plus 30/1, Vertical Blue a créé la surprise dans un terrain bien souple qu'elle affectionne. Elle effectuait sa cinquième sortie en compétition. Sa dernière sortie remontait au 11 septembre à Lyon. Elle s'était classée ce jour-là deuxième du Critérium de Lyon (Listed).

Vertical Blue a été élevée au haras du Mont dit Mont (Calvados). Ce haras normand a déjà élevé des champions, comme Detroit – gagnante du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe en 1980. Mais depuis le changement de propriétaire, en 2009, c'est le premier gagnant de Groupe 1 élevé dans ce haras.

La pouliche Vertical Blue appartient à Gemini Stud et à Argella Racing, les écuries de courses de Francis Teboul (Gemini Stud) et de son fils Benjamin (Argella Racing). Vertical Blue avait été achetée par Francis et Benjamin Teboul, via le courtier français Paul Nataf, à la vente de yearlings Arqana, en août 2023 à Deauville, pour la somme de 50.000 €.

Le résultat technique

QATAR PRIX MARCEL BOUSSAC - CRITÉRIUM DES POULICHES

1^{re} VERTICAL BLUE (A. Pouchin)

2^e ZARIGANA (M. Barzalona)

3^e EXACTLY (C. Soumillon)

Temps : 1'38''60. Écarts : NEZ- 1/2 - 3.

Les déclarations des entourages

Francis-Henri Graffard – entraîneur de Vertical Blue (1re) et Zarigana (2e) – Chantilly (Oise)

« C'est une émotion incroyable. Je savais que mes pouliches étaient en pleine forme. Elles ont eu des parcours différents aujourd'hui : Vertical Blue à la corde, et elle a pu plonger à l'intérieur dans l'open stretch, Zarigana le même parcours que dans le Groupe 3. À l'entrée de la ligne droite, Exactly a pris du champ. Je regardais Zarigana qui regagnait beaucoup de terrain en pleine piste, Vertical Blue qui progressait en dedans. Puis elles se sont retrouvées à la lutte et je ne savais pas qui avait gagné. Quand j'ai entendu les cris de joie, j'ai su ! J'aimerais aussi ajouter qu'un pourcentage de nos gains sera reversé à l'association Au-Delà Des Pistes, qui œuvre pour la reconversion des chevaux de courses. »

Francis Teboul - propriétaire de Vertical Blue (1re)

« Nous sommes très émus. Nous avons hésité entre cette course et celle des Arqana Series. Vertical Blue était très en forme. Son entraîneur nous l'avait annoncé. C'est pourquoi nous avons tenté notre chance. Mais nous ne nous attendions pas à devancer la favorite Zarigana. »

Alexis Pouchin - jockey de Vertical Blue (1re)

« On n'avait pas vraiment vu ses limites. Elle s'était retrouvée loin dans la Listed de Lyon. Là, elle s'est montrée très lutteuse. L'assouplissement de la piste l'a beaucoup aidée. »

Jennifer Sassier- breeding manager, Haras du Mont-dit-Mont, éleveur de Vertical Blue (Calvados)

« Être au départ d'un Groupe 1, c'est beau. Et dans un Groupe 1 pour 2 ans, c'est encore plus beau. Qui plus est le jour de l'Arc ! Alors voir cette pouliche s'imposer est formidable. Je suis très heureuse pour toute l'équipe et pour le propriétaire du haras. Avec une vingtaine de poulinières seulement, c'est une immense satisfaction d'être performant face aux grandes entités internationales. »

Nemone Routh, racing manager des Aga Khan Studs, éleveur et propriétaire de Zarigana (2e)

« Nous trouvons que Zarigana court vraiment très bien. C'est une pouliche très sensible. Il y a encore des points où elle peut s'améliorer, par exemple lorsque Mickaël la décale, elle a tendance à accélérer tout de suite. Nous pensions en passant le poteau qu'elle avait gagné. Elle a l'avenir devant elle. Elle a beaucoup de vitesse et débutera sa saison 2025 sur 1 600 mètres. C'est vrai que nous sommes déçus d'être battus mais ce sont les courses ! Elle a fait beaucoup en peu de temps. »

RELATIONS PRESSE

Retrouvez l'intégralité de nos communiqués ainsi que le Dossier de Presse du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe dans l'espace Media : [ICI](#)

Lien vers les photos libres de droits pour les médias : [CLIQUEZ ICI](#)



Contacts presse France Galop :

Hélène Dupuy - Tel : 06 30 41 85 89

Mail : hdupuy@france-galop.com

Julien Dewaele

Mail : jdewaele@france-galop.com